



Bezirksparteitag der CDU-Nordbaden am 22.09.2007 Bad Wildbad in der Trinkhalle

Bild: zum Schluss des Parteitagess die Maulbronner Delegierten v.l. der Maulbronner CDU-Vorsitzende, Erhard Knittel, sein Stellvertreter, Dr. Jochen Birkle und - neu in den CDU-Bezirksvorstand gewählt - MdB Gunther Krichbaum

Bericht für das Mitteilungsblatt Maulbronn am 27.09.2007

MdB Gunther Krichbaum in den CDU-Bezirksvorstand gewählt

Am vergangenen Wochenende fand in Bad Wildbad der diesjährige CDU-Bezirksparteitag mit Neuwahlen statt. Der bisherige und neugewählte Bezirksvorsitzende heißt Heribert Rech, MdL. Er konnte als Innenminister von Baden-Württemberg dort den Ministerpräsidenten von Baden-Württemberg, Günther H. Oettinger, MdL, als Gastredner begrüßen. Ebenso konnte Rech seinen Amtsvorgänger, Dr. Thomas Schäuble, begrüßen und ihm nach erfolgter Wahl durch die zahlreichen Delegierten, die Urkunde als Ehrenvorsitzenden des Bezirksverbandes der CDU Nordbaden aushändigen.

Bei den Beisitzerwahlen wurde der CDU-Bundestagsabgeordnete Gunther Krichbaum als einziger Vertreter des Enzkreises in den erweiterten Vorstand des Bezirksverbandes gewählt. Die beiden Maulbronner Delegierten – der CDU-Vorsitzende Erhard Knittel und sein Stellvertreter, Dr. Jochen Birkle – gratulierten ihm dazu herzlich.

Bilder unten: v. l. Dr. Thomas Schäuble - Heribert Rech; MP Günther H. Oettinger – Gunther Krichbaum

Weiteres auf unserer Homepage: www.cdu-maulbronn.de

